

La central se ha ubicado en un emplazamiento estratégico

Para la ubicación del Segundo Grupo Térmico se han elegido unos terrenos estratégicamente situados a 2 kilómetros de El Villar y unos 5 kilómetros del centro de Puertollano, en un paraje situado a 700 metros de altitud sobre el nivel del mar, adquiridos por la sociedad Elcogas.

Estos terrenos se encuentran entre la carretera de Calzada y El Villar. El anuncio del emplazamiento definitivo de la Central lo hizo el Alcalde de Puertollano, Santiago Moreno, el 23 de mayo de 1992.

CARBON CERCA

El acceso a este área se realiza actualmente a través de una carretera secundaria. Se encuentra muy próxima al yacimiento de carbón que abastecerá la Central, así como a la escombrera de la mina que se utilizará para la eliminación de los residuos sólidos de la gasificación. Pese a su proximidad al núcleo urbano de Puertollano, se encuentra suficientemente alejada del complejo industrial.

SUMINISTRO DE AGUA

A unos 11 kilómetros del emplazamiento, se encuentra el sistema de embalses del Montoro y Tablillas, que constituirá el principal suministrador de agua para la Central.

Los vertidos líquidos de la planta, convenientemente tratados, se descargarán en el cauce del río Ojailén, que corre al norte del emplazamiento.

El Alcalde Santiago Moreno también anunció la construcción de una presa en Las Navas, para ampliar la capacidad disponible de agua en la zona, en unos 20 hectómetros cúbicos, y garantizar así el suministro de este elemento indispensable.

